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Общественное питание Сегодня на переднем крае
В системе общественного пита

ния в Ангарске есть немалые сдви
ги в сторону улучшения. Если не
сколько лет назад о свежих ово
щах среди зимы говорилось как о 
приятной новинке, то сейчас это 
считается обычным, в порядке ве
щей. Мы уже привыкли к тому, 
что в декабре в меню столовых 
есть красные помидоры, борщ из 
свежей капусты, привыкли к то- 
ту, что салаты и гарниры укра
шаются свежей зеленью.

А разве не приятны усовершен
ствования в обслуживании посе
тителей? Кухня перестала быть 
тайной для потребителя. Повара 
работают на глазах у клиентов, 
прислушиваются к их голосу. По
следующая оплата, расчет за 
обед после принятия пищи, буфе
ты без продавца —  все это увели
чивает пропускную способность 
предприятий общественного пита
ния, воспитывает доверие,

В районе промышленной пло
щадки работает несколько столо
вых, но очень многие предпочита
ют обедать в 13 столовой. Объяс
няется это очень просто. Здесь 
разнообразнее выбор, вкуснее 
блюда, здесь можно пообедать и 
за четыре, и за шесть, и за во
семь рублей, столовая всем по 
карману.

Нельзя не приветствовать ини
циативу коллектива столовой 
№ 19, где всегда имеются полу- 
порционные обеды. Есть люди, 
которым совсем не к чему упот
реблять много жидкости, таких 
вполне устроит полпорции ' супа: 
полезно и экономно. Женщины 
близлежащих кварталов благодар
ны коллективу столовой за боль
шой выбор полуфабрикатов. В 
лосйеднее время здесь стали про
давать даже нашинкованную ка
пусту, морковь, свеклу, очищен
ный картофель. За 60—80 копеек 
можно купить готовый набор для 
борща. Это и дешево, а главное 
экономит время.

Сеть предприятий общественно
го ПИТанИЯ В Ачгяпгк» гоч от го
ду растет. 11 декабря вступила 
в экспортацию рабочач столовая 
на заводе полукоксования, завтра- 
послезавтра начнет выпускать про
дукцию фабрика-кухня. С пуском 
этого предприятия столовые УРСа 
получат готовые полуфабрикаты, 
появится больше возможностей 
разнообразить ассортимент, раз
грузятся производственные пло
щади заготовительных цехов, Фа- 
брика-кухня будет готовить полу
ф абрикат для кулинарных мага
зинов и буфетов. К сожалению,

откоытие столовой при фабрике- 
кухне задерживается на неопре
деленный срок: управление капи
тального строительства не обес
печило поставку оборудования.

Улучшения в системе обществен, 
ного питания заметны и неоспори: 
мы, но это хорошее не позволяет 
закрывать глаза на недостатки. 
Книги жалоб и предложений пред
приятий общественного питания 
богаты не только благодарностя
ми. Здесь сплошь и рядом жало
бы на холодные или несвежие 
б Л о д а ,  на ограниченность ассорти
мента. Ангарчане приветствовали 
открытие молочно - диетического 
кафе. Но эта точка общественно
го питания не всегда оправдывает 
свое название. Бывают дни, когда 
в меню отсутствуют молочные 
блюда. Часты случаи, когда чис
лящихся в меню блюд не оказы
вается на кухне, и посетителю 
предлагают заменить ваоеники на
оладьи. Секрет прост, вареники__
трудоемкое дело и маловыгодное 
в смысле выполнения плана, а 
план для кафе, как и для каждой 
точки общественного питания, за
кон. от плАна зависит заработок 
поваров и калькуляторов.

В этом же кафе могут посети
телю подать кашу, в которой на
личие масла надо определять не 
иначе как с помощью лаборато
рии: ни на вид, ни по вкусу его 
не заметно.

Надо сказать, что диетическому 
питанию в Ангарске вообще не 
уделяется должного внимания. В 
гоооде нет специализированного 
магазина диетпродуктов. Единст
венный диетический зал при сто
ловой № 4 бывает закрыт 3— 4 
месяца в году. «Наши документы 
на диетпитание, — пишет в редак
цию работница цеха № 30; т. Коч- 
куоова. —  лежат второй месяц в 
каомане. Столовая №  4 ремонти
руется и неизвестно когда от
кроется. А разве нельзя ооганизо- 
вать диетпитание в другой столо
вой?— спрашивает т. Кочкурова и 
отвечает: — Это давно можно бы
ло сделать при желании объеди
ненного завкома». А вот этого же
лания работники завкома не про
являют.

Позицию невмешательства в 
дела общественного питания зани
мает и групком строительства. 
Постановление ЦК КПСС и Со
вета Министров СССР о дальней
шем развитии и улучшении дела 
общественного питания обязывает 
партийные и профсоюзные орга
низации обеспечить постоянный 
контроль за работой обществен

ного питания, своевременно при
нимать меры к устранению недос
татков в работе этих предприя
тий, добиваться повышения куль
туры обслуживания населения. 
Выполнение этого постановления 
вовсе не означает, что секретари 
партбюро и председатели завко
мов дол.чсны дежурить у котлов, 
но интересоваться тем, где и как 
питаются рабочие, направлять ко
миссии общественного контроля 
необходимо. «Притчей во языцех» 
стада столовая на Гребневском 
ДОКе. Она должна была открыть, 
ся еще в 1958 году, но и сегодня 
деревообделочники комбината вы
нуждены носить обеды в кулеч
ках, и сегодня столовая закрыта. 
Кулечки носят с собой и строите
ли комплексных бригад, работаю
щие на сооружении жилых домов. 
Столовой поблизости нет, а дос
тавку горячих обедов на площад
ки ОРСы строительства не прак
тикуют.

В нынешнем году некоторые 
столовые Ангарска практиковали 
поедварительную продажу тало
нов на поелприятиях, сейчас это 
хорошее дело почти предано заб
вению. А ведь как это необходи
мо, особенно для молодых ра
бочих, которые не научились еще 
распределять свою зарплату.

В перспективе развития Ангар
ска —  домовая кухня. Ее предпо. 
лягают откоыть в будущем году в 
106 квартале города. Женщины- 
работницы получат возможность 
брать по-домашнему приготовлен
ные пбелы на дом. Это перспекти
ва. Но обеды на дом н сегодня от
пускают столовые и рестораны 
Ангалска. О пн я ко услугами обще
ственного питания пользуются не
многие. Столовая № 19, напри
мер, отпускает на дом в день от 
15 до 40 обедов. Аналогичное, по
ложение и в других столовых. Д е
ло в том, что обеды столовых 
очень часто не удовлетворяют хо
зяек по качеству. А все ли поло
женное по калькуляции доходит 
до потребителя, все ли граммы 
масла попадают в кашу? Эти во
просы в последнее время переста
ли стоять в центре внимания об
щественных контролеров. И не по
тому ли в предприятиях общест
венного питания не исключены еще 
всякого рода нарушения правил 
торговли.

Ангарск растущий, перспектив
ный город. У нас много показа
тельного, много хорошего. Есть 
все возможности добиться образ
цовой постановки в городе и дела 
общественного питания.

семилетки
Есть две готовые нормы!

Коллектив отделочников 2-го участка облетела радостная весты 
бригады штукатуров, которые возглавляют Петр Павлович Ипполи
тов и Лука Куприянович Агафонов, выполнили по два годовых за* 
дания.

Штукатуры этих бригад постоянно работают на самых ответст* 
венных объектах. Им поручаются альфрейные работы на фасадах 
зданий, сложная внутренняя отделка. И всегда штукатуры на высот* 
положения, высокая выработка всегда у них сочетается с  отличным 
качеством работ.

Со второй декады декабря бригады тт, Ипполитова и Агафонова 
работают в счет 1961 года.

Электроэнергия сверх длана
Новой производственной 

победы добился коллектив теп 
лоэлектроцентрали: досрочно 
выполнен по всем показате
лям план 19 5 9  года.

В авангарде соревнования 
идут коллективы смен, вахт, 
бригад коммунистического 
труда, возглавляемые тт. 
Вернохаевым, Богдановым, 
Чадеевым, Батаревым, Авде
евым, Гутаревым, Плахотник.

Хорошо потрудилась такие 
передовики производства, как 
машинист турбины т. Булы- 
шев, электрослесари тт. Ка* 
линченко, Васильев, сле
сарь т. Казак и многие дру
гие.

До конца года коллектив 
теплоэлектроцентрали выра* 
ботает сверх плана большое 
количество электроэнергии-

В СЧЕТ 1960 ГОДА
В нашей газете уже сооб

щалось. что коллектив ре- 
монтно-механическго завода 
выполнил 1-го декабря годо
вой план по валовой продук
ции.

11 декабря коллектив ма
шиностроителей на 4  дня 
раньше, чем предполагалось 
обязательством, выполнил за
дание 1959  года по всем по
казателям и с этого числа ра

ботает в счет второго года 
семилетки.

Прдводя итоги социалисти
ческого соревновании, обще- 
ственные организации завода 
особо отметили хорошую ра
боту в 1959  году кузнечно
термического цеха, завершив
шего план года 1 октября, 
чугунолитейного — 1 декаб
ря, механсборочного — 4  
декабря, сталелитейного —10  
декабря.

Наша газета 
в 1960 году

Еще интереснее, полнокровнее станет 
жизнь Ангарска в 1 9 6 0  году — втором го
ду семилетки. Вступят в строй новые, ны
не сооружаемые предприятия, появятся 
новые строительные площадки, откроются 
десятки культурно-бытовых объектов, яач- 
нуть работать «Ангарские Лужники» — 
большой городской стадион.

Обо всем новом, что происходит в горо
де, о достижениях и недостатках в работе 
предприятий и строек, об опыте передови
ков семилетки будет рассказывать чита
телям в 1960  году городская газета «Зна
мя коммунизма».

Редакцией намечены мероприятия по 
улучшению содержания газеты, повыше
нию литературного уровня публикуемых 
материалов. Еще шире будут участво
вать в газете сами трудящиеся-рабкоры.

Товарищи ангарчане!
Подписывайтесь на городскую газету 

«Знамя коммунизма» на 1 9 6 0  год!

НА ВАХТЕ КОЧЕГАР 
ВЛАДИМИР ДУДНИК

Ярко пылает пламя в боте терпеливо обучали 
топке котла. На вахте — его, помогали овладевать 
кочегар Владимир Дуд- профессией кочегара.
ник. Он внимательно сле
дит за показаниями при
боров. Комсомолец чувст
вует большую ответствен. 
Н О С Т Ь ;  в е д ь  
обеспечить

Большую пользу Владими
ру принесли курсы техми
нимума.

Часто с ним беседовал и 
он' должен начальник цеха Леонид 
нормальную Антонович Титов по»от*

работу пропарочных камер цовски журил за промахи,
помогал своими советами^ 

Потом пришла пора 
служить в армии. Она бы
ла для Владимира еще од
ной хорошей школой.

...Из армии Владимир 
приехал возмужавшим,

не только в цехах, но и 
на открытом полигоне, а 
на дворе ведь тридцатигра
дусный мороз.

.. .Родителей своих Вла
димир почти не помнит. 
Отец погиб во время Вели
кой Отечественной войны подтянутым- Снова при- 
вскоре умерла л . ~ шел работать в свой род-
питывался Володя в дет
ском доме. В Ангарск он 
приехал как выпускник 
Харьковской школы фаб- 
рично - заводского обуче
ния № 24.

В коллективе Куйбышев
ской конторы производст- шщи 
венных предприятий его, •
как и других новичков, ...Внимательно следит 
встретили хорошо. Трудно за приборами молодой ко- а 
было молодому рабочему, чегаР- И сегодня, как все- ч 
бывали у него и ошибки.
Старшие товарищи по ра

ной коллектив. Снова стал 
на вахту у котла в тепло- 
цехе.

—Когда на вахте Вла
димир Дудник — можно 
быть спокойным, — так от
зываются о нем его това-

гда, все будет в порядке. j 
Л. Беленом. 8

к тя* щ т аы агж п
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Партийная ж изнь

целях улучшения торговли
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Вот они, трое 
молодых парней,

Активно прошло на днях 
собрание партийной органи
зации УРСа промышленных 
предприятий. Начальник уп 
равнения рабочего снабже- 

. иия т. Дроздов сделал до- 
• клад о мерах по улучшению 

торговли в городе.
"г Как- положительное в рабо
те  ̂ проделанной торгующими 
предприятиями в этом году, 
собрание отметило перевы
полнение плана одиннадцати 
месяцев в целом по УРСу. 
Заготовка картофеля и ово
щей проведена в значительно 
.больших размерах, чем это 
было в прошлые годы. Нема- 

. до сделано по внедрению 
прогрессивных методов рабо
ты: в. промтоварных магази
нах организована продажа с 
открытой выкладкой, некото

р ы е ' 'столовые перешли на 
обслуживание с последующей 
оплатой.

Добрую славу у населения 
города заслужила развозная 
торговля молоком. Не всегда 
имеется возможность у домо
хозяек идти за молоком в 
’специальный магазин ' да 
еще .стоять там в очереди.

ОДнако, как отмечалось на 
собрании, торговля в городе 
все еще отстает от возросших 
потребностей трудящихся. В 
магазине № 32 не выдержи
вается ассортимент продук
тов: были перебои с крупой, 
сахаром. Неудовлетворитель
но торговали сезонной одеж  
дой магазины № 18 и № 25.. 
В них с начала осени не бы
ло. шапок, зимних пальто. 
Трудно еще купить в городе 

• мебель
Собрание признало необхо 

димым открыть в ближайшее 
время специальный магазин 
по продаже посуды, органкзо 
вать в отделах культтоваров, 
галантереи, детских игрушек 
продажу е открытой выклад
кой,. а в поселке Майске ма
газин №  3 специализировать 
на продаже молока и овощей. 

Собрание обязало руково

дителей торгующих предприя
тий организовать в ближай
шие месяцы развозную тор
говлю молоком повсеместно, 
выделив для этого необходи
мое количество продавцов из 
расчета одного на два кварта
ла.

Большой критике подверг
лось состояние торговли ово
щами и картофелем. Магази
ны наши оказались непрн 
способленными к продаже их 
в большом количестве. При 
тащат волоком по длинным 
коридорам подсобных поме
щений мешок картофеля, вы 
сыплют в ящик, потом продав
цу надо затратить много тру
да, чтобы достать его оттуда. 
А ведь не составляет особой 
сложности сделать специаль
ный бункер, в который ссы
пался бы картофель прямо с 
машины, а из бункера пода
вать его к прилавку с по
мощью механизмов. Все еще 
имеют место большие очереди 
в магазинах, особенно в ма
газине № 47 в утренние ча
сы, когда производится при
ем заказов по доставке ово
щей на дом. Собрание сочло 
необходимым увеличить чи-. 
ело кассиров и продавцов 
особенно в так называемые 
«часы пик». -

Велики предъявленные к 
продавцам требования по 
культуре обслуживания Все 
еще нет-нет да и произойдет 
случай обсчета, обвеса или 
невнимательного отношения 

■к покупателю Все это легче 
изжить при бригадно-ответст
венном методе работы. Не 
позднее как в первом квар
тале 1960 года решено пе
рейти на этот прогрессивный 
метод.

Партийная организация 
УРСа наметила много меро
приятий по внедрению пере
довых форм и методов рабо
ты, Это поможет улучшить 
торговлю в городе.

А, Кайнов, 
член КПСС.

сидят на про
стой скамье, которую сейчас 
называют скамьей подсудимых. 
Сознают ли они, блудливо пряча 
глаза и деланно улыбаясь, какой 
страшный миг наступил в их ж из
ни— народ оудит их.

В помещении тесно и душно: на 
суд пришли многие рабочие заво
да котельно-вспомогательного обо
рудования. Иные из них еще в 
комбинезонах и сварщицких ро
бах.

Суд идет. Один из подсудимых, 
В. Дмитриенко —  бывший токарь 
механосборочного цеха. Он упрямо 
не хочет смотреть в глаза тех,с кем 
еще недавно работал рядом, обе
дал за одним столом. Это не стыд, 
а трусость.

Впрочем, все преступления этих 
молодчиков трусливы. Это они, 
Мутафонов и Дмитриенко, встре
тив ночного прохожего, избили его 
до беспамятства и раздели.

Что их заставило пойти на пре
ступление? Н ужда? Голод? Нет, 
отвечают сами грабители, они со 
вершили преступление потому, 
что хотели .выпить.

Гул негодования вырывается из 
толпы рабочих, когда Мутафонов, 
двадцатилетний мордастый па
рень, гадливо улыбаясь, со смаком 
рассказывает о расправе над ог
рабленным ими и брошенным в 
беспамятстве гражданине Ч.

—Мерзавец!—произносит кто-то 
громко из толпы, и «герой» стиха
ет. Он садится и сгибается, будто 
на плечи ему легла крепкая муску
листая рука.

Не стоит, описывать «подвиги» 
этих трех. Достаточно сказать, 
что в ходе следствия и суда 
выяснилось, что все преступления 
их: кражи, грабеж —  совершены 
Мутафоновым, Дмитриенко и Ко-

П од писка пр о ш ла 
хо рош о

На молочном комбинате успеш
но прошла подписка на газеты и 
журналы. Д ля коллектива комби- 
■ната выписано на 1960 год 16 га
зет и 12 журналов. Читальный 
зал всегда будет иметь свежие 
периодические издания.

Плохо вначале шла индиви
дуальная подписка. Чтобы выпра
вить положение, партийное бюро 
выделило ответственных за орга
низацию подписки.

Сейчас многие, десятки работни
ков комбината являются подпис
чиками на центральные газеты,,
областные  «Восточно-Сибирская
прайда» и «Советская молодежи», 
гор о деку ю—«Зн а мя ком му н из м а ».

Многие коммунисты и агитато
ры подписались на партийные 
журналы.

Хорошо провели подписку упол
номоченные комсомолка т. Роман- 
цева и член КПСС т. Янченко.

Г. Торсов.

Когда потер яио доверяв
сиковым на почве пьянства. П о
хищенное они пропивали. А чтобы 
быть «храбрее», чтобы побороть 
трусость, шли на преступление вы
пивши.

Вот случай, особенно ярко ха
рактеризующий моральное падение 
этих людей на почве пьянства.
Мутафонов дружил с девушкой X.
Однажды он, придя к ней со сво
им собутыльником
Дмитриенко и не I C O J I J i e i C T J I S S S L
застав ее дома,

и прогуливать, Как злостного на* 
рушителя трудовой дисциплины, 
его уволили с завода, но Дмитри
енко и на этот раз упросил цехком
восстановить его на работе. Рабо
чие знали о прошлом молодого 
рабочего и решили не прогонять 
его, поверили ему еще раз. Но и 
это не пошло впрок.

Поэтому неслучайно на вопрос

взломал дверной замок и украл 
костюм и пальто. П ринадлеж ав
шие этой девушке вещи были про
даны и пропиты.

Двое из подсудимых, М утафо
нов и Дмитриенко, были ранее 
судимы. К ним проявили гуман
ность, освободив из мест заключе
ния досрочно. Им дали возмож 
ность жить и трудиться по-челове
чески, поверили, приняли их в ра
бочий коллектив. У  них было все, 
чтобы трудиться и жить честно. 
Однако, токарь Дмитриенко почти 
сразу же после поступления на ра
боту стал прогуливать, приходил 
в цех в нетрезвом виде. К нему 
применяли различные воспита
тельные меры, но безуспешно.

Не раз Дмитриенко обещал 
коллективу цеха исправиться, не 
допускать нарушений дисципли
ны. Он каялся и продолжал пить

c>fes'
Московская область. Всесо

юзный научно . исследователь
ский институт электрификации 
сельского хозяйства осущест
вляет в колхозе имени Д зер 
жинского Люберецкого района 
два варианта разработанных 
им технологических карт — по 
комплексной механизации ко
ровника на 100 голов и птични
ка на 5 тысяч кур-несушек. 
Все работы намечено завер-

народного судьи т. Бражникова, 
считает ли возможным коллектив 
цеха взять Дмитриенко на поруки, 
рабочие ответили:

— Нет!
Коллектив отказался от пре.гу.ь 

ннков. Они получили по заслугам.
Но хочется сделать некот9Эые 

выводы. Одна- из причин совер
шенных преступлений — водка. 
Особенна поучительна в этом от
ношении судьба третьего подсуди
мого. В. Косикоиа. Ему 21 год, он 
жен я г. Недавно у них родился ре, 
бепок. Производственная характе
ристика — положительная. Креп
ко в _  бывший учащийся школы 
рабочей молодежи. Что ж е заста
вило его свернуть со столь прямо
го пути? Ответ один: водка. Она 
сдружила его с Мутафоновым и 
Дмитриенко и увела на путь пре
ступления. На борьбу с пьянством, 
этим чрезвычайным злом, должна 
подняться вся общественность.

В. Журавлев, мастер, обществен
ный обвинитель от коллектива 
завода КВОиТ.
Н Виноградова, конструктор.
Ю. Рязанов, слесарь.

шить к предстоящему Пленуму 
НК КПСС.

В помещении птичника, где 
на глубокой несменяемой под
стилке содержится с уплотнён
ной посадкой (по 10 птиц на 
каждом квадратном метре вме
сто шести по норме) пять ты
сяч кур-несушек, оборудованы 
вентиляция, калориферное отоп 
ление, оригинальной конструк
ции групповые проточные по
илки из асбестоцементных труб, 
специальные лймпы для удли
нения светового дня в зимнее 
время и облучения птиц ульт
рафиолетовыми лучами. Наме
чено установить 26 подвесных 
самокормушек, заправка кото
рых сухими кормами будет Про. 
изводиться раз в неделю. Для 
обслуживания пяти тысяч кур 
достаточно будет одного чело
века.

На снимке: в птичнике кол
хоза имени Д зерж инского 
Фото О. Кузьмина.

Фотохроника ТАСС

Навстречу Всероссийскому съ езду  учителей

О перестройке преподавания 
иностранного языка

По следам наших выступлений 

„Негодная традиция 1

. Принятый Верховным Советом 
СССР, закон «Об укреплении- свя- 
_зи"школы б? жизнью, и о дальней- 
~ием -развитии системы народного 
образования», требует от педаго
гов, чтобы ни один урок не прово- 

jp a c S  .отвлечённо, абстрактно, вне 
'<5Юйщ с жизнью. Особенно это 
jggjRHo в-преподавании иностран
ных языков.

Дело в, том,- что иностранный 
язык в школе часто встречается 
учащимися без оеобых симпатий. 
Отчасти это находит свое объяс- 
rir&ifta в особенности самого пред
мета. Всякий другой ведется на 
родном языке. Преподавание же 
иностранного языка начинается с 
незнакомых знаков и букв, затей 
чужих непонятных слов. И если к 

тому ж е преподавание иностранио- 
.гр язы ка ведется сухо, вне связи 
с жизнью, то совершенно ясно, 
что интерес учащихся к языку 
снижается, и знания последних 
оставляют ж елать лучшего.

У нас еще нередко в центр пре
подавания языка ставится грамма, 
т-ика —  пространное объяснение 
ф ом оздккх грамматических пра- 
ВЙЛ, их заучивание. Или часто 
урок заполняется однообразным, 
ш ргда ' механическим чтением и 
переводом неинтересных, а глав

ное неактуальных текстов. Отсюда 
и пониженный интерес учащихся к 
предмету, • отсутствие навыков 
разговорной речи, т. е.' незнание 
языка, ибо что стоят знания грам
матики у учащегося, если он не в 
состоянии быстро понять -простого 
вопроса и на него ответить. Цель 
не оправдывает средства.

Так, в пятых классах школы 
№14 учитель Ш ипиловская Нина 
Павловна на уроках немецкого 
языка мало работает над развити
ем у учащихся навыков разговор
ной речи. 30 минут урока учитель 
посвящает объяснению спряжения 
глаголов с коренной «е». Причем 
слова заучиваются учащимися вне 
контекста.

Работа в области иностранного 
языка должна перестраиваться в 
соответствии с требованиями ж и з
ни. Урок должен вестись таким 
образом, чтобы в центре внимания 
было практическое овладение язы
ком. Упор должен браться на 
лексический материал. Причем те
матика лексики должна быть ак
туальной, интересной, должна так 
или иначе быть увязана с практи
ческой жизнью. В этом отношении 
хорошо проводятся уроки у учи
тельницы немецкого языка школы 
№ 14 Жигановой Анны Яковлев

ны. Учительница, прорабатывая в 
шестых классах текст № 2 
«Одежда ученика», добивается 
оживленной беседы в классе на 
немецком языке путем перекрест
ных вопросов и ответов самих же 
учащихся,Как, например: «В каком 
платье ты ходишь в школу?», «К а
кого цвета твои ботинки, твой во
ротник?», «Носит твой брат пио
нерский галстук?» и т. д.

Какой бы материал учебника 
мы ни прорабатывали, его можно 
и должно увязать с нашей полной 
интереснейших событий действи
тельностью, Касается ли текст 
учебника в какой-то мере спорта— 
сейчас ж е побеседовать с учащи
мися о нашем советском спорте, о 
его последних достижениях, стал
киваемся ли мы в тексте учебни
ка с описанием Москвы или Л е
нинграду — здесь же предложить 
учащимся описать наш Ангарск, 
его достопримечательности, идет 
ли речь в тексте о жизни какого- 
нибудь писателя или музыканта—  
сейчас ж е использовать эггот лек
сический материал и побеседовать 
с учащимися о наших советских 
писателях, композиторах или ху
дожниках. В этом отношении 
очень хорошо проходят уроки не
мецкого языка у учительницы шко.

Товарищеский суд конторы теп- 
ловодоснабжения обсудил замет
ку под таким названием, опубли
кованную в № 135 городской газе
ты, в которой сообщалось, что еле. 
сари взяли взятку у квартиросъем
щика т. Лагунова за замену кра
нов в его квартире.

Как установлено расследовани-
гжжжжжжжжжжжжжжжжжж

лы № 1 Рукосуевой Розы Влади
мировны. Учительница много ра
ботает над развитием речи.

"  Необходимо больше уделять 
внимания на уроках «свободным 
беседам», т. е. чаще беседовать с 
учащимися на темы последних со
бытий в нашей жизни. Эти темы, 
естественно, не могут быть охва
чены учебниками. Так, например, 
освоение новых целинных земель, 
запуск новой баллистической ра
кеты в космос, работа съезда на
шей партии, поездка Н. С. Хруще
ва в Америку и т. д. Все это вол
нующие и интересующие учащихся 
события. И беседуя на эти темы с 
учащимися, мы пробуждаем у них 
живой интерес к языку, а тем са
мым способствуем развитию навы
ков разговорной речи. В этом от
ношении интересно строит свою 
работу учительница немецкого 
языка Ш РМ We 1 Кузьмннич Оль
га Александровна, пользуясь на 
уроках газетами на немецком язы 
ке.

Нельзя забывать также и о

ем, мастер т. Бочкарев, упоминаю, 
щийся в заметке, не причастен к 
этому делу. Мастеру Рудневу вы- --- 
несен выговор, слесарю Мамину — 
строгий выговор.

Товарищеский суд отметил также 
неправильный поступок и кварти
росъемщика Лагунова, давшего 
взятку слесарям.

Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж М Ж Ж ^ ^ ^ Ж Ж М Ж Ж .

внеклассной кружковой работе в 
области иностранных языков. Чте
ние художественной литературы 
на иностранном языке для уча
щихся 8—J0 классов, заниматель
ные несложные игры для учащих
ся 5—7 классов, небольшие инсце
нировки на иностранном языке —  
все это может явиться темой вне
классной работы и будет способ
ствовать развитию навыков разго
ворной речи.

Только ведя работу в области 
иностранного языка таким обре
зом, мы, учителя иностранных 
языков, подходя к нашему учи
тельскому съезду, сможем сказать, 
что мы действительно выполняем 
поставленные перед нами задачи 
по укреплению связи школы с 
жизнью, что мы действительно 
служим делу мира, ибо практичес
кое владение языками в наши дни, 
в обстановке все растущей друж 
бы между народами всего мира, 
имеет немаловажное значение.

Г. Карзова, 
руководитель секции учйтелей 
немецкого языка.
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УЛУЧШ АТЬ ОРГАНИЗАЦИЮ  ПРОИЗВОДСТВА!
Полезное новшество

В котельносварочном цехе 
РМЗ сварщики работали инди
видуально. Каждому выдава
лась работа соответственно 
его разряду. Как правило, 
сварщику с низким разрядом, 
не имеющему диплома, кото
рый дает право на выполнение 
ответственных работ, их не по
ручал)!. Ему, чтобы получить 
диплом, приходилось самосто
ятельно повышать свои техни
ческие знания, набираться 
опыта, иначе говоря, «вариться 
в собственном соку».

Курсы техминимума для 
сварщиков в цехе проводятся 
ежегодно, но этого для полу
чения диплома крайне мало. 
Основное _  практика, надо 
научиться выполнять сварные 
швы без пороков.

Старший мастер И. И. Ци- 
лютин однажды высказал та
кую мысль:

—А что если создать звенья 
сварщиков из двух человек: 
одного — дипломированного и 
одного —  с низким разрядом. 
Под руководством диплЬмиро- 
ванного сварщика молодой то

варищ будет скорее повышать 
свою квалификацию.

Посоветовались с опытными 
сварщиками. Рабочие одобрили 
предложение, хотя некоторые 
и отнеслись к этому скептичес
ки. Звенья были созданы.

С тех пор прошло четыре ме
сяца. Сейчас у нас работают в 
паре десять сварщиков. В 
дальнейшем эго число буде! 
увеличиваться, ибо такая по
становка дела выгодна и свар
щикам, и цеху. И вот почему. 
На любом изделии или аппа
рате есть и более и менее от
ветственные сварные соедине
ния. Дипломированному свар
щику уже не приходится тра
тить время на неответственные 
швы, их варит подручный. Ни 
старший товарищ в то ж е вре
мя следит за работой напарни, 
ка, учит его более производи
тельным приемам, следит за 
качеством. Заработок-то у них 
идет в «общий котел».

Результат таков. Изделия 
стали быстрее проходить сва
рочные операции, возросла за
работная плата рабочих, двое

4 -и  районе не борются 
за качество монтажных работ

Много написано распоряже 
ний и указаний разными ин 
станциями по поводу улучше. 
ния качества строительных 
работ. Наш 4 стройрайон то
же не отстает в части изда
ния приказов, а вот что ка
сается претворения их в 
жизнь, то написанное расхэ 
дится с делом. Нет надобно
сти заглядывать в историю 
работы района за прошлые 
кварталы, она по организа
ции и качеству работ похожа 
на работу 3 квартала, а ра
бота этого квартала выглядит 
плачевно. Район не выполнил 
квартального плана, допустил 
перерасход фонда заработной 
платы, перерасход строитель
ных материалов.

Комиссия по контролю за 
хозяйственной деятельно
стью, тщательно проверив ра
боту района и двух участков, 
установила, что на обследуе
мых участках царила бесхо
зяйственность, отсутствовало 
руководство линейнь1ми тех
ническими работниками. Мас
совые переделки ранее вы- ■ 
полненных работ и доделки 
на объектах, за которые уже 
раньше были получены день
ги, на 4 участке (начальник 
т. Попов Ю. А., главный ин
женер т. Рольник А. М.) 
привели к тому, что в 3 квар
тале убытки составили 740  
тысяч рублей- В течение 
квартала строители участка 
перерасходовали 305  кубо
метров пиломатериалов, 293  
кубометра раствора. 33 6 3  ки
лограмма гвоздей.

Аналогичное положение на 
5 участке, где начальником 
т. Никольский П. В., глав- 

# ным инженером т. Васин
Г. С. Убытки за квартал 
здесь составили 556  тысяч 
рублей. Цифры перерасхода 
главнейших материалов ко
лоссальны: 765  кубометров
бетона, ' 2 18  кубометров пи
ломатериалов, 28  тонн бензи
на, 39  тонн цемента, 47 тонн 
асфальта.

Руководители участков тт. 
Попов и Никольский оказа-

сварщиков — Г. Силюкнн и 
А. Осипов — уже получили 
дипломы, в чем немалая заслу
га сварщиков - ветеранов Ф. И. 
Филатова и Н. А. Тарасова.

Теперь уже всем рабочим 
стала очевидна польза от это
го новшества. Мне думается, 
что этот опыт следует рас
пространить и на других пред
приятиях нашего города, где 
это возможно. Подумайте, то
варищи)

И. Шиманович, 
старший мастер РМЗ.

А машины простаивают*..

лись бессильными дать ка
кие-либо серьезные объясне
ния деятельности своих уча
стков, а руководство района 
(начальник т. Мудэль, глав
ный инженер т. Запрудский) 
до сих пор не наказало ви
новников бесхозяйственной 
деятельности и некачествен 
ного исполнения работ.

Следует отметить. что парт
бюро (секретарь т. Левенец). 
обсуждая результаты хозяй
ственной деятельности райо
на, подготовило проект серь
езного постановления, но при 
обсуждении, под влиянием 
выступлений главного инже
нера района т. Запрудского и 
главного бухгалтера т. Ива 
шутина, признало все же ра
боту района за 3 квартал 
удовлетворительной, не запи
сав ни одного слова в адрес 
руководства.

Положение с качеством ра 
боты в районе нельзя считать 
терпимым На нефтепере 
гонном заводе продолжаются 
переделки ранее выполнен
ных работ. Так, переклады 
вается коллектор от площад
ки НПЗ до промплощадки, 
уложенный в 1957  году. 
Около 4 0 0  метров чугунных 
труб диаметром 3 0 0  мм уже 
переложено, а сколько еще 
придется переложить! А 
сколько переделок вообще 
останется тайной!

Еще 14 октября мною по
дан рапорт начальнику райо
на т. Мудэлю с просьбой на
значить комиссию по выяв
лению и наказанию виновни
ков допущенного брака, но 
никаких действий со стороны 
руководителя района до сих 
пор не принято. Копия моего 
рапорта так же спокойно ле
жит под сукном секретаря 
партбюро т. Левенца. А на 
строительных площадках по- 
прежнему допускается брак, 
переделки, перерасходуются 
материалы Можно ли с этим 
мириться?

С. Калядин,
ст. инженер техконтроля.

О п р о ф и л акт и к е  
забы ли

В нашем цехе, как и поло
жено на ремонтном производ
стве, есть токарные, фрезер
ные, сверлильные станки, а 
также кузнечно-прессовое 
оборудование. Есть в цехе 
квалифицированные специ х- 
листы, такие, как кандидат в 
члены КПСС токарь т. По
пов, фрезеровщик т. Ишутин, 
кузнец т. Кушников и ряд 
других товарищей, которые 
честно и добросовестно тру
дятся на этом оборудовании. 
Все это радует. Но к нашей 
радости примешиваются к 
серьезные огорчения.

Каждому механизму, где 
бы он ни работал, после из
вестного периода требуется 
ремонт: средний, капиталь
ный (в зависимости от степе
ни износа). Оборудование в 
нашем цехе работает с 1952  
года, и ни один станок за это 
время не был ни в капиталь
ном, ни в среднем ремонте, 
хотя все металлорежущие 
станки давно уже требуют 
этих ремонтов. Особенно из
носились токарно-винторез
ные станки и вертикально
фрезерный

Обычно на производстве на 
каждый механизм составляет
ся график ремонта, за выпол
нением которого следят меха
ник. слесари - ремонтники- 
Есть в нашем цехе механик 
(т. Журавлев), есть и слесари- 
ремонтники, а вот никаких 
графиков ремонта оборудова
ния не существует. Руково
дители цеха живут сегодняш
ним днем. Сломалась какая- 
нибудь деталь—останавлива
ют станок, ремонтируют, а о 
профилактике никто не забо
тится-

Неоднократно можно было 
видеть, как слесарь Михаил 
Носков ремонтирует автомо
торы, которые никакого отно
шения к цеху не имеют, в то 
время как наши станки тре
буют. неотложного ремонта.

М. Сидоренко,
токарь цеха № 10 завода по
лукоксования.

Азербайджанская ССР
Развернулось строительст
во Сумгаитского супер
фосфатного завода. Это 
будет крупный завод хи
мических удобрений в За
кавказье. Он обеспечит

- ............... - I — в

Возле с кладов базы управ
ления рабочего снабжения з 
любое время дня можно ви
деть автомашины. Так оно и 
должно быть. Отсюда на
правляются грузы в много
численные торговые точки 
города. Г! магазины, н поку
патели заинтересованы в том. 
чтобы товары с базы достав 
лились быстрее. Но больше 
всех, пожалуй, заинтересова
ны в быстрейшей оборачива
емости машин водители, ибо 
их заработок находится в 
прямой зависимости от тош%- 
километров. Однако этой за
интересованности не наблю
дается у начальника базы 
т. Добровольского и заведу
ющего кольцевым завозом 
т. Гуцева.

Обложившись толстыми 
папками бумаг в своих каби
нетах ,они не видят, как.ис
пользуется на, вверенной им 
базе автотранспорт.

По норме на погруз
ку и разгрузку авто
машины дается 90 минут,
но эти нормы на базе посто
янно нарушаются. 3 4, а чо 
и все 5 часов грузятся маши 
ны на базе, и это повторяет
ся изо дня в день. Так, авто
машина ЗИС 150 № 5 4 - 9 2 ,  
4 декабря простояла под по
грузкой и разгрузкой
3 часа 30  минут и
перевезла за день всего 4
тонны груза на расстояние 
8 километров. 2 декабря ав
томашина ЗИС -5 № 4 8 -  64  
перевезла за смену лишь 6 
тонн груза, пробег составил

39 километров. Простои под 
погрузкой и выгрузкой в этот 
день составили 5 часов .-'О 
мин. Шофер заработал 16 
рублей 42  копейки.

10 декабря автомашина 
ГАЗ-51 № 4 0 —45 перевезла 
за смену 4 тонны 8 00  кг-гру 
за и сделала 28  километров 
пробега. Простои под погруз
кой и выгрузкой заняли 6  ча
сов 30  минут. 11 декабря ав
томашина ЗИ С/150 № 6 1 —39  
была занаряжена на перевоз
ку картофеля. В 9 часов по
ставил шофер машину под 
погрузку, нагрузили ее толь
ко через три часа. Не мудре
но, что за весь день водитель 
перевез лишь 8 тонн.

Подобных примеров можно 
привести бесчисленное мно
жество. Есть случаи, когда 
автотранспорт на базе УРСа 
используется не по назначе
нию. К примеру, 21 ноябрч 
зав. кольцевым завозом 
т. ГЧ'цев дал водителю маши
ны ЗИС 150 № 6 1 - 3 9  сроч
ное задание; отвезти на Зве
ревский совхоз паяльную 
лампу. А ведь грузоподъ
емность машины 4 тонны. 
Интересы шофера в таких 
случаях совершенно не учи
тываются.

Вопрос о нерациональном 
использовании автотранспор
та на базе УРСа неоднократ
но поднимался на рабочих 
собраниях, ставился перед 
заместителем начальника 
УРСа т. Наумовым, но поло
жение остается без измене
ния. И. Ермолаев.

,ШЬЕМ Д А  П О Р Е М н
В мастерской химчистки 

промартели «Труд», располо
женной внутри квартала по 
проспекту О. Кошевого, уко
ренились довольно странные 
порядки. Вот, к примеру, вы 
принесли в чистку пальто. 
Извольте отпороть собствен
норучно воротник, пуговицы, 
пряжки, крючки, иначе за
каз к выполнению принят не 
будет. А потом, после произ
веденной химической чистки.

пришейте их тойе сами, здесь 
же в мастерской.

—Шьем да порем,—говорят 
клиенты,—скоро начнем чист
ку сами производить.

Видимо, председатель ар 
тели «Труд» т. Иванов ре
шил перевести клиентов на са
мообслуживание. Но культу
ра обслуживания заказчике^! 
от этого явно страдает.

Н. Самохвалов.

ЭКОНОМЯТ ЭЛЕКТРОЭНЕРГИЮ
Коллектив конторы тепловодо- 

снабжения строительства -борется 
за экономию электроэнергии. 
Здесь решили до конца года сэко
номить 391 тысячу киловатт-часов

энергии, в том числе в декаоре 
135 тысяч.

Приняты повышенные о б я за - , 
тельства по экономии энергии на 
будущий год.

минеральными удобрения
ми сельское хозяйство 
Азербайджана, Грузии, 
Армении, Туркмении, Да
гестана.

На снимке: общий вид
строительства первых Це
хов Сумгаитского супер
фосфатного завода.
Фото Ф. Шевцова.

Фотохроника TAGC



Стр. 4. ЗНАМЯ КОММУНИЗМА

Письма / СПОРТ

в редакцию
Ни бани, ни воды

В поселке имени Дзержинского 
( l i -й район) нет водопровода, и 
жители должны пользоваться во
докачкой. К сожалению, даж е 
этот «объект» не может нас об
служивать.' Дело в том, что жи- 
лищно - коммунальная контора 
строительства в целях экономии 
зарплаты сократила должность 
дежурного по водокачке, и теперь 
жители поселка испытывают 
большие неудобства. К водокачке 
невозможно подойти из-за скопле
ния намерзшего льда, который 
никто не очищает. Кран зачастую 
бывает неисправным, а если и 
«работает», то открыть его воз- 

- можно только с помощью ударов 
кирпичом. В настоящее время в о - ' 
докачка совсем закрыта, и ходить 
по воду приходится за два кило
метра.

В поселке имеется такж е баня. 
Летом, когда была возможность 
помыться в речке, ее не ремонти
ровали, а сейчас, зимой, умудри
лись закрыть на ремонт.

Плохо жителям без воды и 
бани.

К. Лаврова, Л . Пантазина,
Е. Третьякова, А. Закорюкина,
М. Никитенко и другие ж ите

ли поселка имени Дзержинского.

Н еуж ели нет на них 
управы?

Решением исполкома городского 
Совета мне был выделен земель
ный участок для индивидуального 
строительства в поселке Северном. 
На излишках земли, занимаемой 
застройщиками Ш ироглазовым, 
Терехиным и Распутиным, должен 
быть выгорожен проезд к участку.

Четырежды в присутствии сот
рудников отдела архитектуры, 
горкомхоза и милиции переносился 
забор. Но названные выше за 
стройщики каждый раз снова ста
вили его на прежнее место. 
Д важ ды  этим вопросом занима
лась административная комиссия 
горисполкома, а положение не из
менилось.

Последний раз забор был снесен 
28 ноября, в присутствии работ
ницы отдела архитектуры т. П ро
ниной, представителя горкомхоза 
т. Трифонова и сотрудника мили
ции, А на следующий день забор 
был снова восстановлен владель
цами участков. Проезда к своему 
участку я так и не имею.

Неужели нельзя призвать на
конец к порядку Ш ироглазова, 
Терехина и Распутина, которые не 
хотят признавать решения город
ского Совета?

В. Скрыпников.

~ У ~ ' — ~<*‘ЙГт

! Победили *ангарчане
№ 149 (1209)

Международная хроника

В минувшее воскресенье лы ж 
ники г. Ангарска побывали в го
стях у Иркутских спортсменов. 
День был холодным: 32 градуса
Цельсия ниже нуля. Мороз грозил 
сорвать матчевую встречу по лы
ж ам двух городов. Но к обеду на. 
ступило небольшое потепление, и 
поединок лыжников начался.

Программа соревнований была 
большой. Эстафеты 4x5 для ж ен
щин и 4x10 для мужчин. Одновре
менно женщины шли 5-километро
вую дистанцию (в зачет шло 5 
лучших результатов), а мужчи
ны —  на 15 км (засчитывалось 
10 лучших результатов).

Лыжники Ангарска поставили 
задачу выиграть мужскую и ж ен
скую эстафеты и общекомандное 
первенство.

Тактический план иркутян за- 
' ключался в том, чтобы занять все 

призовые места в индивидуаль
ных гонках.

Старт эстафетной и индивиду
альной гонкам дается одновремен
но. Проходит 20 минут. Все бе
гут к коридору женской эстафеты. 
Приближаются две участницы. 
Первой передает эстафету пред
ставительница Иркутска Крюкова, 
с разрывом в 10 секунд пришла 
Головкова. На втором этапе за 
команду Ангарска пошла Вален
тина Краснова, она на первом ж е 
подъеме обошла иркутянку Бобы
леву и закончила свой этап за 22 
мин. 37 сек., выиграв у своей со
перницы около 3 минут. На тре
тьем этапе Любовь Ш ульженко 
увеличила разрыв до 5 мин. и по
казала лучший результат дня — 
21 мин. 30 сек. Н а четвертом эта
пе Аня Пантюхина увеличила раз
рыв еше более и первой закончи
ла эстафету. Ангарчане победили 
в эстафете со временем 1 час. 30 
мин. 50 сек. Время иркутян —
1 час. 37 мин. 27 сек.

Иркутские женщины выиграли 
три первых места на' 5 км. Л уч
шее время было у Валентины Ще- 
киной, которая сейчас учится в 
Иркутске и, конечно, выступает за 
Иркутск. Второе место заняла ма
стер спорта СССР Бутакова и 
третье —  Новикова, но в команд
ном зачете женщины Ангарска вы
шли победительницами, выиграв у 
своих соперниц 1 мин. 38 сек.

Почти так ж е сложилась борьба 
в мужской эстафете. Выиграв пер

вый этап, иркутяне не могли боль
ше соперничать с нашими лыжни
ками. На втором этапе Валерин 
Кузьмин, приняв эстафету у А рка
дия Рыбакова, быстро обошел 
своего противника и пришел к  фи. 
нишу первым. Пока участники 
шли третий этап, все лыжники з а 
кончили гонку на 15 км. Первое 
место занял ангарчанин мастер 
спорта СССР Александр Папфутйб 
(54 мин. 18 сек.). Второе и третье 
места заняли иркутяне.

Быстро было подсчитано время 
десяти зачетных участников на 15- 
километровой дистанции. О каза
лось, что наши лыжники на этой 
дистанции проиграли иркутянам 
4 мин. 58 сек. Чтобы победить в 
общекомандном зачете, ангарчанам 
нужно было в мужской эстафете 
выиграть у иркутян 3 мин. 21 сек.

Вот на спуске показался Степан 
Власов, но в 400—500 метрах за 
ним идет иркутянин Савельев. 
Разрыв явно мал. Вся, буквально 
вся команда побежала встречать 
Власова и подбадривать его.

На четвертом этапе за команду 
ангарчан пошел Виктор Зуев, за 
иркутян перворазрядник Собачин- 
ский, они вместе в прошлом году 
защищали честь Иркутской обла
сти на спартакиаде народов 
РСФСР. Чтобы занять обще
командное первое Место, Зуеву 
нужно было выиграть у Собачин- 
ского 1 мин. 53 сек. Иркутяне со 
спокойной душой сели на автобу
сы и поехали в город. Уехали 
вполне уверенные в победе. Но 
наш Витя стал героем этой гонки, 
он сделал невозможное. П рекрас
но пройдя свой этап, он первым 
закончил эстафету и только через 
4 мин. 03 сек. пришел к финишу 
иркутянин Собачинский.

Так, в исключительно упорной 
и напряженной борьбе ангарские 
лыжники еще раз показали, что 
они являются сильнейшими в об
ласти.

В этих соревнованиях не старто
вал лучший лыжник Ангарска ма
стер спорта Анатолий Андрещук. 
Сейчас он участвует в отборочных 
сс-ревнованиях в Свердловске и 
борется за право участия в зим-

Япония. Токио. 4 миллиона человек вышли на демонстрацию 
против пересмотра японо-американского «договора безопасности».

На снимке; во время демонстрации.
*

 .#

За мир, демократию, за социализм

них олимпииских 
Вэлли.

играх в Скво- 

И. Смирных.

Хорошо на катке!
Шестого декабря состоялось от- других краев иашей страны, рабо- 

крытие катка на стадионе «Труд», тающие ныне в Ангарске, опытные 
... Зазвенел под коньками лед. конькобежцы и .начинающие но- 

В первый день на катке побывали г. „„„„„„
многие десятки людей -и. юные н Вс(;м был°  иесело
пожилые, мужчины и женщины, Хороший отдых на катке!
коренные сибиряки и приезжие из А. Блинов.

РИМ. На заседании Ц ентраль
ного Комитета Итальянской ком
мунистической партии с докладом 
об итогах состоявшегося недавно 
в Риме совещания представителей 
коммунистических партий капита
листических стран Европы высту
пил генеральный секретарь ЦК 
Итальянской коммунистической 
партии Пальмиро Тольятти.

Тольятти подчеркнул большое 
значение того факта, что развер
нувшиеся на совещании прения 
привели к разработке и приня
тию общей точки зрения по про
блемам нынешнего международно
го положения и к определению сов. 
местной л и н и и  деятельности ком
мунистических партий.

Докладчик отметил далее, что 
римское совещание было прове
дено в соответствии с установив
шейся после роспуска в 1956 году 
Информационного бюро коммуни
стических и рабочих партий прак
тикой двусторонних и многосто
ронних контактов между комму
нистическими партиями. И тальян
ская коммунистическая партия 
всегда выступала за самое широ
кое применение этого метода, с 
тем, чтобы коммунистические пар
тии развивали не только обмен ин_ 
формацией, но и обсуждение, а 
такж е совместную разработку сво. 
их позиций на основе соблюдения 
принципа самостоятельности к аж 
дой коммунистической партии в 
определении своей собственной по. 
лигической линии.

Характеризуя в заключение об
щее значение встречи представи
телей коммунистических партий

капиталистических стран Европы. 
Тольятти указал, что она позволи
ла 17 партиям, которые приняли в 
ней участие, совместно проанали
зировать и оценить все новые яв 
ления международной обстановки, 
большие возможности, которые 
она открывает перед рабочим дви
жением и коммунистическими пар
тиями для развертывания более 
широких политических дейсгз ш за 
м ир, демократию и благосостояние, 
за социализм.

ИЗВЕЩЕНИЯ
16 декабря в 19 часов в здании 

школы № 4 для учителей города 
проводится лекция на тему: 
«Марксизм . ленинизм о всесто
роннем развитии личности».

Л ектор— кандидат философских 
наук т. Решетников Н, А.

☆ ☆
18 декабря в 16 часов в зале з а 

седаний горисполкома состоится 
семинар пропагандистов сети пар
тийного и комсомольского просве
щения.

Кабинет партпросвещения 
ГК КПСС.

ПОПРАВКА

В № 148 нашей газеты в спор
тивной хронике допущена опечат
ка. Название помещенной заметки 
следует читать: «Соревнования по 
классической борьбе».

Редактор В П. БОГАТЫРЕВ

Не забудьте поздравить 
с Новым годом!

Ангарская городская конгора Министерства связи и все пред
приятия связи города производят заблаговременный прием поздра
вительных новогодних телеграмм.

ТОЛЬКО НА ПЯТЬ Д Н ЕЙ , с 16 по 20 декабря включительно, 
устанавливается льготный тариф на подачу новогодних поздрави
тельных телеграмм.

Прием поздравительных телеграмм с указанием срока вручения 
и телеграмм с доставкой адресатам на художественных бланках бу
дет производиться только по 27 декабря включительно.

Прием местных телеграмм того ж е вида прекращается за два 
дня до праздника.

Своевременная доставка адресатам поздравительных телеграмм, 
поданных после 27 декабря, ввиду перегрузки телеграфов не может 
быть гарантирована.

НЕ ЗАБУДЬТЕ своевременно поздравить ваших родных и зн а
комых с новогодним праздником, используя дни льготного тарифа!

Ангарская городская контора Мин. Связи.

К СВЕДЕНИЮ  ГЛАВНЫ Х (СТАРШ ИХ) 
БУХГАЛТЕРОВ П РЕДПРИЯТИЙ, УЧРЕЖ ДЕНИИ  

И ОРГАНИЗАЦИИ!
При перечислении на расчетные счета магазинов 

сумм, удержанных с рабочих и служащих в погаше
ние задолженности за товары, купленные в кредит, 
в платежных ведомостях нужно указать номер обяза
тельства, полностью фамилию, имя, отчество покупа
теля и сумму, удержанную с каждого лица в отдель
ности.

У РС .

Ангарскому авторемонтному заводу УАТ Иркутского сов
нархоза ТРЕБУЮТСЯ: медник, жестянщик, кузнец, столяры, 
сборщики автомашин, фрезеровщик, слесари по ремонту обо
рудования, слесари-тисочники, рабочие в цехи, шофер, газо
сварщик, электрик-силовик, вулканизаторщик.

Обращаться по адресу; пос. Майск, ул, Степана Разина, 3.

Учебный комбинат строительства производит набор на 
курсы' прибористов, аппаратчиков и слесарей. Принимаются 
мужчины с образованием 8— 10 классов. Стипендия не менее 
500 рублей в месяц.

Начало занятий 4-го января 1960 г.
Обращаться ежедневно, кроме субботы и воскресенья, с 14 

до 18 часов по адресу: поселок Восточный, дом 18, учебный 
комбинат.

К НОВОМУ ГОДУ

Магазин 1 9 /3 9  приступил к продаже елок. Елки про
даются в Восточном поселке, около учебного комбината 
строительства.

В  iC w U T ffijW M jU b b C , 
'V o j w b c u

«ПОБЕДА» —  В степной тиши.
9-50, 11-35, 13-25, 15-15, 1?-05,
18-55, 20-45, 22-35. С 17 декабря—  
H—8. 9-30, 11-20, 13-10, 15-05, 17; 
18-50, 20-45, 22-30.

«КОМ СОМОЛЕЦ» — широко
экранный фильм Песня матросов.
10, 12, 14, 16, 18, 20, 22. 

«АНГАРА»' — Судьба женщины.
11, 13, 15, 17, 19, 21. С 17 декабря 
— В полночь. 11, 13, 15, 17, 19, 21.

«О КТЯБРЬ» — Солнце светит 
всем, 11, 13, 15, 17,'19, 21.

«ПИОНЕР» —  В мире безмол
вия. 10, 11-45, 13-30, 15-30, 17-15. 
20-15, 22. H. С. Хрущев в Амери
ке. 19. С 17 декабря — В мнре 
безмолвия. 10, 11-35, 13-10, 14-45.
МораЛь пани Дульской. 16-20, 
18-15, 2Q-10, 22.

Истомин Виктор Егорович, 
прож. в Ангарске, крупноблочный 
квартал, дом 6, кв. 21, возбуж да
ет дело о разводе с Серых Евдо
кией Ивановной, прож. в И ркут
ской области, станция Подкамен- 
ная. Дело будет слушаться в

Карнаухов Алексей Иннокентье
вич, прож. в Ангарске, крупно
блочный квартал, дом 10, кв. 52, 
возбуждает дело о разводе с Кар. 
науховой Тамарой Яковлевной, 
прож. в Ангарске, крупноблочный 
квартал, дом 12, кв. 109.

Д ело будет слушаться в город
ском суде.
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Неделько Прасковья Пантелеев
на, прож. в Ангарске, квартал 211, 
дом 1, кв. 34, возбуждает дело о 
разводе с Неделько Анатолием- 
Ивановичем, прож. в Алтайском 
крае, Ключевском районе, селе 
Ключи.

Дело будет слушаться в нарсу- 
де Ключевского района.
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